

Communiqué de Presse PHILORESTO - Les Chefs s'invitent à votre table

Depuis plusieurs mois maintenant, Covid-19 oblige, le secteur de la restauration connaît des moments difficiles. Les confinements et couvre-feux, les mesures sanitaires empêchent les établissements de rouvrir leurs portes, et si les cuisines continuent à tourner, ce n'est malheureusement que pour la vente à emporter.

Pour proposer un nouveau challenge aux restaurateurs, le groupe Philogeris a eu une idée : nouer des partenariats entre des restaurants et des EHPAD à travers toute la France. Pendant une semaine, dans le cadre de l'opération Philoresto, un restaurateur sera invité dans chaque établissement du groupe et prendra possession des cuisines pour proposer une nouvelle carte aux habitants de la résidence. S'ils ne peuvent pas aller au restaurant, c'est le restaurant qui viendra à eux !

Évidemment, l'équipe de restauration de chaque établissement sera présente pour accompagner le restaurateur choisi, afin de garantir le respect des régimes alimentaires spécifiques à chaque résident du groupe, ainsi que des textures modifiées dont ils et elles pourraient avoir besoin. Ces derniers pourront profiter d'un menu "À la carte" pendant une semaine, histoire de changer de leurs habitudes.

De leur côté, les restaurateurs auront un double avantage : relever un nouveau challenge en cuisinant pour des clients peut-être différents de ce dont ils ont l'habitude. Et surtout, une reprise d'activité, alors que de grandes incertitudes persistent sur la perspective de leur réouverture. Puisque la simple visibilité apportée par ce genre d'opération ne suffit pas, Philogeris prend évidemment en charge l'indemnisation du restaurateur et de son maître d'hôtel, ainsi que l'approvisionnement en denrées choisies par le chef invité.

Par ailleurs, après cette semaine "Philoresto", les modalités d'organisation seront renouvelées un jour par semaine dans tous les établissements du groupe, jusqu'à la réouverture des restaurants.

La Résidence **Vallée de la Luce**, qui appartient au réseau Philogeris, participera à cette opération en s'associant avec **Éric Gachignard**, Chef du restaurant **La Flamiche** implanté à Roye.

Du mercredi 24 mars au dimanche 28 mars, on « file au restau » pour profiter, dans l'établissement, de la cuisine du chef éphémère. Pour l'occasion, les équipes mettrons les petits plats dans les grands, les résidents (et leurs éventuels invités !) seront servis dans les mêmes conditions que s'ils déjeunaient dans le restaurant partenaire.



Contact : Céline GOURLAIN
03 22 88 05 00
celine.gourlain@philogeris.com